

L'équipe de Quartier Rouge, ses partenaires et les représentants de la Maïf.

L'association Quartier Rouge de Felletin a reçu, mardi 13 octobre le prix régional 2015 du fonds Maïf pour l'éducation. Cette distinction vient récompenser le projet Ateliers itinérants autour de l'Hypothèse du 4x4.

## L'Hypothèse du 4x4 connaît une application bien réelle

amais un tout terrain n'a aussi bien porté son nom. L'Hypothèse du 4x4, œuvre mobile conçue par Johanna Fournier, est une structure portée par une charpente métallique (\*) posée sur une remorque (L 5,40m, H 3,30m, 12,10m) dont les pans se transforment en tables, bancs et espace de projection ou en scène. Produite par l'association Quartier Rouge basée à Felletin, l'œuvre a été pensée comme un outil pour aller écumer, titiller et dynamiser le PNR. Inaugurée en automne 2014, l'Hypothèse du 4x4 a rapidement été amortie par l'association qui l'a utilisée pour présenter et restituer des ateliers itinérants. Le premier s'est déroulé à l'EHPAD de Royère-de-Vassivière où Laurie-Anne Estaque, artiste, a travaillé avec les personnes âgées la cartographie de leurs mains. Le deuxième dans le cadre des Nuits noires à

Aubusson lors desquelles Julien Defaye, comédien, et Frédéric Blin, créateur sonore ont aidé les lycéens d'Eugène-Jamot à réaliser un teaser sonore présentant leurs textes, écrits lors d'ateliers écriture. Le troisième atelier, mené par Morgane Defaix, entre autres réalisatrice de films d'animation, a permis à des collégiens de Felletin, a débouché sur l'invasion des murs et des vitrines de la villes par des personnages de papier.

«On produit des artistes et on les diffuse», résume Julie Olivier , chargée de production à Quartier Rouge. «Pour nous, la création de cette œuvre a quelque chose qu'on avait envie d'activer sur tout le territoire». L'association qui participe à la dynamique locale via l'art et la culture a été récompensée pour ce projet par la remise du prix régional Maïf pour l'éducation.

Le prix Edmond Proust, créé en 2009 a pour but de soutenir les initiatives d'accès à l'éducation pour tous. Les Ateliers itinérants autour de l'Hypothèse du 4x4 ont été sélectionnés, à l'échelon régional, parmi 15 projets et l'association a recu, à ce titre, un chèque 1.500€. C'est sa vocation à rompre l'isolement par la promotion de l'art contemporain qui a fait la différence. «Ça nous a paru intéressant en ces périodes de repli sur soi», résume Jean-Claude Bour g, correspondant régional de la fondation MAIF. Un jury national récompensera par la suite trois lauréats sur 26 projets sélectionnés. En attendant, l'Hypothèse du 4x4, aussi bien susceptible de supporter des ateliers que d'être prêtée aux collectivités ou aux associations, poursuit sa route.

(\*) Créée avec les élèves du LMB (Lycée des métiers du bâtiment) de Felletin.